
- 1 - 

 

平成３０年１１月定例教育委員会会議録 

 

１ 期 日  平成 30年 11月 28日（水） 

 

２ 場 所  江北町公民館講座室 

 

３ 参集者  熊﨑教育長、浪瀬委員、溝口委員、重松委員、吉丸委員 

百武こども教育課長、峯課長補佐、西村副園長、小林学校教育係長 

米田子育て支援係長、橋本指導主事 

 

４ 町民憲章の唱和 出席者全員により町民憲章の唱和を行う。 

 

５ 本日の会議成立の確認   ５名全員出席 

 

６ 前回会議録の承認について 

（熊﨑教育長は、前回会議録を委員会に諮り承認を得る。） 

 

７ 議案審議   

議案第 12号 江北町就学援助規則の改正について 

 

８ 教育長の報告他 

    報告第 48号 不登校、いじめ、問題行動（10月分）について 

    報告第 49号 第４回コミュニティ・スクール推進協議会について 

    報告第 50号 平成 31年度幼稚園、保育所、認定こども園、小規模保育事業所及び 

放課後児童クラブへの入園・入所申込状況について 

 

９ その他  

    ・江北町教育大綱について 

    ・行事案内 

    ・新たな佐賀県高等学校入学者選抜制度について 

    ・幼児教育・保育の無償化について 

 

10 会議の経過 

（１）開 会  14時 00分 

（２）議案審議 

（熊﨑教育長） 

   それでは、議案審議に入ります。 

議案第 12号 江北町就学援助規則の改正について説明をお願いします。 
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（小林学校教育係長） 

   （小林学校教育係長は、「江北町就学援助規則（平成１８年江北町教育委員会規則） 

の全部を改正する」資料により説明を行った。） 

（熊﨑教育長） 

何かご意見はないでしょうか。 

（委員） 

   特段なし 

（熊﨑教育長） 

それでは、議案第 12号 江北町就学援助規則の改正については、ご承認頂きまし 

た。ありがとうございました。 

 

（３）教育長の報告他      

 

【報告第 48号】 不登校、いじめ、問題行動（10月分）について 

（橋本指導主事は、「平成 30年度 問題行動についての［10］月分報告集計表」の

資料に基づき説明を行った。） 

 

－ 委員からの質問事項等はなし ― 

 

【報告第 49号】 第４回コミュニティ・スクール推進協議会について 

（橋本指導主事は、「第４回コミュニティ・スクール推進協議会【報告】」資料に基

づき説明を行った。） 

（委員からは、コミュニティ・スクールは、基本的には、学校の方針に対して、地

域が協力していく事なので、学校を中心として考えていく方がやり易いのではの意見

があった。熊﨑教育長は、学校の方針に対して、地域が協力していく事については、

規則の中にも書き込んでいる。最初のうちは重点的に説明を行っていきたい旨説明さ

れた。） 

 

【報告第 50号】 平成 31年度幼稚園、保育所、認定こども園、小規模保育事業所及び 

放課後児童クラブへの入園・入所申込状況について 

（米田子育て支援係長は、「平成 31年度幼稚園、保育所、認定こども園、小規模保 

育事業所及び放課後児童クラブへの入園・入所申込状況について」の資料に基づき説

明を行った。） 

（委員からは、入所申込状況の詳細な内容についての質問に、西村課長補佐・米田

子育て支援係長が説明を行った。） 

 

（４）その他 

    ・江北町教育大綱について 

（総務課古賀係長は、「江北町教育大綱の改正について」資料に基づき説明を行 
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った。） 

・行事案内 

      （12月行事予定について確認） 

    ・新たな佐賀県高等学校入学者選抜制度について 

（橋本指導主事は、「新たな佐賀県高等学校入学者選抜制度について」資料に基 

づき説明を行った。） 

    ・幼児教育・保育の無償化について 

（米田子育て支援係長は、「幼児教育・保育の無償化について」の資料に基づき 

説明を行った。） 

 

 

  なお、次回定例教育委員会については、12月 20日(木)14時 00分から開催すること

を確認した。 

   

（５）閉 会  15時 23分 

 

 


